



# きぼうのいずみ

蘇原第二小学校  
学校だより  
第10号  
令和6年1月22日

## 後期後半スタート

授業開始の朝、元日に起きた能登半島地震の被害状況や被災した子どもたちの話を全校放送でしました。子どもたちは各学級で真剣に話を聞きながら「今期（1～3月）は、今、自分たちができること、令和5年度の締めくくりとして全校のみんなで今までがんばってきたこと（①聞く・話す姿②あいさつ③そうじ④ボランティア）をさらに高めていこう」と決意し、一人一人が新しい学年に向けた自分の目標をしっかりとつてきました。令和5年度の締めくくりと次年度に向けて、職員も子ども達を精一杯サポートしていきますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## どの子も集中して取り組んだ「書き初め会」

1月10日～15日にそれぞれの学級で「書き初め会」を行いました。1、2年生は教室で硬筆（鉛筆で文字を書く）、3年生以上はいずみの部屋で「書き初め」をしました。書き初めの文字は、3年生は「友だち」、4年生は「明るい心」、5年生は「新しい風」、6年生は「将来の夢」です。

子どもたちは、姿勢よく、丁寧に、集中して取り組み、最後は、自分の納得のいく文字を書きあげました。大変素晴らしい姿でした。

子どもたちが頑張って書いた作品は、教室前廊下に掲示しますので、2月6日の授業参観の折などにぜひ見てあげてください。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

## 思いっきり楽しんだ「ミッションチャレンジ集会」

ミッションチャレンジ集会とは、仲よし班（1年生～6年生の縦割りの班）で協力しながら各ミッション（ゲーム）にチャレンジし、班ごとに得点を競う集会です。この集会の企画運営は、児童会の企画委員です。今年度は、インフルエンザの影響で、予定を変更し、12月25日に行いました。

集会当日、1～5年生は、6年生の指示をよく聞き、6種類のミッションを班で力を合わせて頑張っていました。6年生は、リーダーとして班員をまとめながら見事にゲームを進行することができ、集会は大成功でした。どの教室でも、「めっちゃくちゃ楽しい！」という声や子どもたちのとびっきりの笑顔がたくさん見られました。

### ミッション（ゲーム）内容

- ・文字探し
- ・ジェスチャーゲーム
- ・キャップタワー
- ・キャップカーリング
- ・爆弾しりとり
- ・ペットボトルボーリング